
Tessiner Dominanz auf der Buckelpiste

12. April 2010

Freestyle: Buckelpiste Schweizermeisterschaften in Adelboden



Das Podest der Herren von der Parallel-Buckelpiste am Sonntag



Die drei besten Damen in der Buckelpiste am Samstag



Das Podium der Junioren vom Sonntag

An den Buckelpisten-SM am vergangenen Wochenende vom 10. und 11. April auf der Engstligenalp oberhalb Adelboden dominierten die Tessiner, allen voran der Skiclub Airolo die Konkurrenz: Die Leventiner holten sich 11 von 19 möglichen Podestplätzen. Samanta Gobbi (19, B-Kader) gewann bei den Damen sowohl den Buckelpisten- wie auch den Parallel-Buckelpistenwettkampf. Bei den Junioren wurde Marco Tadé – ebenfalls vom Skiclub Airolo - zweifacher Schweizermeister. Das grosse Talent aus dem Tessin klassierte sich auch in der Herren Kategorie zweimal auf dem zweiten Platz.

Buckelpisten-Schweizermeister wurde Pablo Lafranchi (23, B-Kader) vom Skiclub Tamaro, auf dem dritten Rang klassierte sich Lorenz Hilpert (24, B-Kader) vom Freestyle Team Fricktal. Hilpert revanchierte sich einen Tag später und wurde Schweizermeister auf der Parallel-Buckelpiste. Hinter Hilpert und Tadé erreichte der jüngere Bruder von Pablo Lafranchi, Nadir Lafranchi (21, B-Kader) vom Skiclub Tamaro am Sonntag Platz 3.

Bei den Damen vermochte einzig Martina Schreiber vom Freestyle Team Fricktal in die Phalanx des Skiclubs Airolo einzugreifen. Im Parallel-Buckelpistenrennen belegte sie hinter Gobbi als einzigen Nicht-Airolo-Podestplatz den zweiten Rang. Dritte wurde wie bereits am Vortag Ana-Maria Grassi. Nur von Gobbi geschlagen, wurde die erst 13-jährige Nicole Gasparini am Samstag Vize-Schweizermeisterin auf der Buckelpiste.

Die vom Freestyle Team Fricktal organisierten Buckelpisten-Schweizermeisterschaften haben im Rahmen des Saisonabschlussevents von Schneesport-Mittelland (SSM) stattgefunden. Dank der Erfahrung, die der Club in der Durchführung von Freestyle Anlässen hat, war eine einwandfreie Organisation möglich. Neben den Freestylern standen in Rahmen des SSM-Events ebenso Alpine JO'ler sowie Langläufer auf der

Engstligenalp im Einsatz. „Solche Synergien und Plattformen für mehrere Swiss-Ski Disziplinen machen Spass, Sinn, und werden meiner Meinung nach viel zu selten genutzt“, erklärte Christoph Perreten, Disziplinenchef Freestyle von Swiss-Ski. „Ein Dank unsererseits an den SSM und Daniel Mader für die Koordination und Organisation des Gesamtanlasses“, so Perreten.



[Rangliste Samstag \(132 KB\)](#)



[Rangliste Sonntag \(135 KB\)](#)

Autor: David Hürzeler

Fotos: Anna Gabutti